

Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Dienstag, 10. Juli 1973

Blatt 1366

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal:

"Stadtsenatspremiere" für Gratz
Bürgermeister sichert zu: Gesamter Stadtsenat
erhält Rechnungshofbericht

Lokal:

MKS-Fall in Wien-Süssenbrunn
Große Begeisterung für Wiener Ferienspiel
Aktion "Fahrt zum Spiel" und "Freies Malen"
angelaufen
Delhis Bürgermeister im Rathaus

Sport:

1,5 Millionen S für Sportförderung

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)

L o k a l :

=====

mks-fall in wien-suessenbrunn

wien, 10.7. (rk) montag ist auf wiener gebiet neuerlich die maul- und klauenseuche aufgeflackert: in einem landwirtschafts-betrieb in suessenbrunn erkrankte ein schlachtschwein. die untersuchung in der bundesanstalt fuer virusseuchenbekaempfung ergab den befall mit dem mks-virus typ 0. der gesamte tierbestand, es sind sechs rinder und 39 schweine, wird gekeult werden. der abtransport erfolgte noch montag. von den veterinaerbehoerden wurden die erforderlichen desinfektionsmassnahmen durchgefuehrt. in suessenbrunn wurden seuchenteppiche angelegt.

+++

k o m m u n a l :

=====

'stadtsenatspremiere' fuer gratz
buengermeister sichert zu: gesamter stadtsenat erhaelt
rechnungshofbericht

4 wien, 10.7. (rk) 'stadtsenatspremiere' war diensttag fuer
buengermeister leopold g r a t z , der zum erstenmal den
vorsitz fuehrte: auf eine anfrage von stadtrat dr. maria
s c h a u m a y e r erklarte der buengermeister, dass er den
erwarteten rechnungshofbericht dem stadtsenat (also auch den
oevp-stadtraeten) vorlegen werde.

gratz teilte ferner mit, dass er mit dem rechnungshofpraesi-
denten gesprochen und ihn gebeten habe, den bericht ohne ver-
zoegerung fertigzustellen. kandutsch habe gesagt, dass teile der
hoheitsverwaltung fertiggestellt werden koennten. gratz machte
jedoch die mitglieder des wiener stadtsenates darauf aufmerksam,
dass man bei einem derart detaillierten und umfangreichen bericht
den zustaendigen beamten die moeglichkeit zur stellungnahme
einraeumen muesse.

der wiener stadtsenat fasste am diensttag bereits eine reihe
von beschluessen gegen nachtraegliche genehmigung durch den
neuen wiener gemeinderat. (in der freitagsitzung des gemeinde-
rates, in dem die aufloesung beschlossen werden soll, werden
keine anderen geschaeftsstuecke mehr auf der tagesordnung stehen.)
genehmigt wurde die errichtung einer neuen verkehrslichtsignal-
anlage an der kreuzung bruenner strasse-shuttleworthstrasse
mit kosten von 690.000 schilling (berichterstatter: stadtraetin
dr. maria s c h a u m a y e r), die erneuerung des strassen-
belages in der adalbert stifter-strasse von klosterneuburger
strasse bis friedrich engels-platz (berichterstatter: stadtrat
h e l l e r) und fuer die endphase des ausbaues des ottakringer
bades eine sachkrediterhoehung um 1,5 millionen auf 6,5 millionen
(berichterstatter: stadtrat p f o c h).

zu dem strassenbauprojekt fuehrte stadtrat heller aus, dass
diese strecke vor neuneinhalb jahren mit einer zweieinhalb

./.

zentimeter dicken hartgussasphaltdecke versehen wurde, die jedoch durch die einwirkung der spikesreifen abgefahren sei. nun wird ein neuer, dreieinhalb zentimeter dicker belag gelegt. die kosten betragen vier millionen schilling. im ersten abschnitt wird das derzeit durch den umbau der guertelbruecke tote strassenstueck bis lorenz mueller-gasse umgebaut, der restliche teil wird erst im herbst in angriff genommen, wobei nur halbseitige strassensperren notwendig sein werden.

zum ottakringer bad stellte stadtrat pfoch fest, dass dessen ausbau zuegig vorangehe. die laengere bauzeit von fuenf jahren habe man in kauf genommen, um den badebetrieb zu jeder zeit sicherstellen zu koennen. nun befindet sich der ausbau des sommerbades in der endphase. das hallenbad, das seit zwei jahren fertig ist, zaehlt zu den bestbesuchten schwimmbaeden. die letzte stufe beim ausbau des ottakringer bades wird mit der errichtung eines parkplatzes fuer 60 fahrzeuge im fruehjahr erreicht werden.

im stadtssenat wurde auch der antrag auf aufloesung des gemeinderates behandelt (berichterstatter: stadtrat dkfm.hintschig) wobei auf wunsch von stadtraetin dr. maria schaumayer zu protokoll genommen wurde, dass die oevp dem antrag zustimme, sich jedoch der begruendung des antrages nicht anschliessen koenne.

l o k a l :

=====

grosse begeisterung fuer wiener ferienspiel
aktion "fahrt zum spiel" und "freies malen" angelaufen

3 wien, 10.7. (rk) das wiener ferienspiel, das heuer erstmals vom landesjugendreferat des kulturamtes der stadt wien veranstaltet wird, findet bei den "daheimgebliebenen" kindern grossen anklang. einige kinder haben ihre mit spielmarken vollgeklebten ferienpaesse bereits abgegeben. dies konnte landesjugendreferent prof. dr. kurt w a n a s e k nach einer woche "laufzeit" feststellen.

als letzte aktion ist nun im rahmen des ferienspiels die "fahrt zum spiel" angelaufen, bei der sich am ersten tag gleich 360 kinder (im vorjahr 185) beteiligt haben. der grosse andrang zur fahrt zum spiel macht es notwendig, dass zwei spielplaetze, und zwar der sparefroh-spielplatz im donaupark und die sportanlage am johann hoffmann-platz in meidling angefahren werden. diese sehr beliebte aktion gibt kindern, vor allem aus gruenflaechenarmen bezirken, die moeglichkeit, an den wochentagen (ausser samstag) jeweils die vormittage auf einem spielplatz zu verbringen. autobusse bringen die kinder gratis hin und zurueck. abfahrtsstellen: fridrich schmidt-platz (rueckseite rathaus), phorusplatz 4, mariahilfer strasse/ecke stiftgasse, alserbachstrasse/markthalle. abfahrt jeweils 8.30 uhr, rueckkunft 12 uhr. die fahrt zum spiel wird bis einschliesslich 31. august durchgefuehrt.

bei der ersten wanderung im rahmen des wiener ferienspiels auf den bisamberg nahmen vergangenen sonntag rund 700 kinder teil. mit den begleitenden eltern und geschwistern duerften mehrere tausend wanderer unterwegs gewesen sein.

die aktion "freies malen" begann heute, dienstag, im schoenbrunner schlosspark. die naechsten termine fuer "freies malen" im rahmen des wiener ferienspiels sind 12. juli (donau-

./.

park, wig-halle), 17. juli (stadthalle haupteingang) und
20. juli (rathausplatz), jeweils 15 bis 18 uhr.

1.600 kinder haben bis jetzt das planetarium besucht.
beim film ''wie klaut man eine million?'' meldete die urania
mit dem besuch von rund 600 kindern erstmals ''ausverkauft''.
taeglich besuchen etwa 300 kinder die erste-hilfe-kurse im rahmen
des wiener ferienspiels.

1120

l o k a l :

=====

delhis buergermeister im rathaus

5 wien, 10.7. (rk) der buergermeister der indischen hauptstadt delhi, kidar nath s a h a n i , besuchte dienstag mittag mit einer delegation von indischen kommunalpolitikern das wiener rathaus. buergermeister leopold g r a t z begruesste den gast und deponierte in seiner ersten, in fliessendem englisch gehaltenen grussadresse den wunsch, zur bewaeltigung der vielschichtigen kommunalpolitischen aufgaben die interdisziplinaere zusammenarbeit zu verstaerken. sahani dankte fuer die einladung im namen seiner delegation und trug sich in das goldene buch der stadt wien ein. mitglieder des stadtsenates nahmen an der begruessung teil.

s p o r t :

=====

1,5 millionen s fuer sportfoerderung

2 wien, 10.7. (rk) aus den ertraegnissen der vergnuegungssteuer und den mitteln des wiener sportfonds stellte der kultur-ausschuss des wiener gemeinderates in seiner letzten sitzung mehr als 1,5 millionen s zur sportfoerderung zur verfuegung. den groessten teil, naemlich rund 930.000 s erhaelt der oesterreichische fussballbund zur intensivierung der nachwuchsfoerderung, der instandhaltung von sportstaetten und zur durchfuehrung von veranstaltungen. der rest kommt einer reihe von wiener vereinen und verbaenden zugute.

0950